
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO CAI ROMA  

DELLA SEDUTA DEL 12 SETTEMBRE 2023 

Il giorno 12 settembre alle ore 20.11, in sede in via galvani, si è riunito in seduta il 

Consiglio Direttivo della Sezione con all’Ordine del giorno: 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione del 17 aprile 2023 e del 18 luglio 

2023 

2- Comunicazioni del Presidente 

3- Approvazione programma scuola di sci di fondo escursionismo 2024 

4- Approvazione programma commissione sentieri 2024 

5- Bandi scuole  

6- Organizzazione elezioni  

7- Definizione data per la prossima assemblea soci  

8- Decisioni per il congresso nazionale Cai 

9- Pec Città Metropolitana 

10- Varie ed eventuali 

Presiede Giampaolo Cavalieri. 

Verbalizza il Segretario Stefania Boggiali. 

Sono presenti: Roberto Bernardi, Marco Conte, Sandro De Filippi, Daniele Funicelli, 

Alessandro Ponti. Assenti: Fiorangela Bellotti, Antonello Binni, Daniele Camponeschi, 

Roberto Niolu, Armando Testa. 

Sono altresì presenti: Sebastiano Pennacchio – revisore dei Conti, Fattori – responsabile 

Collegio Revisori dei Conti, Caratelli – Responsabile Commissione Rifugi, Martinelli – 

Direttore Scuola Sci di Fondo Escursionismo, Ferrante – Responsabile Commissione Sentieri, 

Virzì Lucio – membro Commissione Comunicazione e Commissione Cultura e Manifestazioni 

1- Lettura e approvazione del verbale riunione 17 aprile e 12 settembre 2023 

L’approvazione del verbale del 17 aprile viene rinviata al prossimo Consiglio Direttivo.  

Il verbale del 12 settembre è approvato all’unanimità dei presenti. 

2- Comunicazioni del Presidente. 

Il Presidente Cavalieri riferisce che due Soci sono stati trattati molto male dal gestore del 

Rifugio Pomilio: hanno pagato il prezzo pieno, senza l’agevolazione riservata ai Soci Cai, 

perché sul tesserino non c’era la foto attaccata, nonostante i Soci abbiano esibito anche il 

certificato di iscrizione elettronico. 

Il Presidente Cavalieri ha quindi scritto sia al gestore sia al presidente della Sezione gruppo 

Majella che ha in carico il rifugio. Si allega mail  

Il Presidente Cavalieri informa il Consiglio che ha scritto la Professoressa del Liceo Anco 

Marzio perché tre classi vorrebbero riprendere l’attività con la Sezione. 

 



3- Approvazione programma scuola di sci di fondo escursionismo 2024 

Il Direttore della Scuola Sci di Fondo escursionismo, Luca Martinelli, presenta il programma 

allegato. Il Consiglio approva all’unanimità dei presenti 

4- Approvazione programma commissione sentieri 2024 

Il responsabile della Commissione Sentieri, Alessandro Ferrante, riferisce di aver ricevuto 

parecchie richieste di collaborazione con la commissione e le sta vagliando, andando ad 

escludere in prima fase i non soci. Il programma 2024 si presenterà entro la fine dell’anno 2023. 

5- Bandi scuole  

Il Presidente Cavalieri informa il Consiglio che un bando scuola è stato presentato sia sul 

“turismo giovanile” e sia su “giovani e rifugi”; verrà presentato anche il secondo bando per i 

ptco per attività svolta nel 2023 con le scuole. 

6- Organizzazione elezioni  

Il Presidente Cavalieri riferisce che a dicembre 2023 andranno organizzate le elezioni del 

Consiglio Direttivo. Nell’Assemblea di ottobre dovrà essere inserito all’odg la nomina del 

comitato elettorale che gestirà l’organizzazione delle elezioni. Le liste dei candidati vanno 

consegnate 30 gg prima della data elettorale decisa dall’assemblea dei Soci. 

7- Definizione data per la prossima assemblea soci  

La prossima Assemblea dei Soci è fissata per il 23 ottobre alle 19 giorno in sede. 

8- Decisioni per il congresso nazionale Cai 

Il Consigliere Funicelli riferisce che il Cai Centrale richiede figure in loco per effettuare servizi 

e attività di comunicazione: 

1. un tecnico che si occupi della regia in teatro durante la due giorni (luci, filmati, 

interventi...e fornitura attrezzature); 

2. un operatore economico che si occupi della creatività, produzione e consegna e/o 

montaggio della comunicazione (dalla cartellina, al badge, alla comunicazione interna 

ed esterna del teatro, alla eventuale comunicazione di avvicinamento al teatro)  

Il Socio Virzi viene incaricato di analizzare e presentare un progetto che andrà condiviso con il 

Cai Centrale 

9- Pec Città Metropolitana 

In merito alla comunicazione ricevuta da Città Metropolitana- Roma Capitale sulla scadenza 

della concessione spazi presso l’Istituto De Amicis Cattaneo di Roma, il Consigliere Funicelli 

riferisce che il contenuto della pec giuridicamente è nella ragione e di aver contattato la 

provincia per avere una proroga fino a marzo 2024. 

 

 



10- Varie ed eventuali 

Il prossimo Consiglio è fissato per il giorno martedì 16 ottobre alle 20:00 in sede.  

Alle 21:33, non avendo altro da discutere, il Presidente dichiara chiusa la seduta. 

Si allegano al presente verbale:  

• Mail Rifugio Pomilio 

• Attività 2024 Scuola Sfe 

• Scadenza concessione CAI  

 

                    Giampaolo Cavalieri                                                             Stefania Boggiali 

 

 

 


